

## **Bunte Welt**

### **Gustav-Walle-Grundschule Würzburg**

„Manche Menschen sind sehr unterschiedlich.“ So beginnt ein Mädchen einen beeindruckenden Film der Gustav-Walle-Grundschule Würzburg. In kurzen Szenen werden gut ausgeleuchtet die Kinder der Klasse einzeln in ihrer Verschiedenheit und ihrer Individualität vorgestellt. Ohne ablenkende Hintergrundmusik, dennoch spannend und unterhaltsam. Zu verdanken ist das dem unbefangenen und engagierten Spiel der Kinder und vor allem dem Mädchen, das uns ihre Mitschüler in lapidaren Feststellungen vorstellt. Manche Menschen lieben eben große Schirme, einige lieben Trommeln usw., aber alle haben ohne Ausnahme klein angefangen.

Für den Aufruf zu lebendigem Miteinander erhält die Filmgruppe den **Förderpreis der Firma comacs.**